41 employés de l'ONU sont placés sous surveillance médicale au Liberia



Monrovia, 13 octobre (RHC-Telesur) La mission humanitaire de l'Organisation des Nations Unies au Liberia a placé 41 de ses employés sous surveillance médicale, pour éviter des risques de contagion de l'épidémie Ébola.

Un communiqué officiel de l'ONU signale que ces 41 personnes ont été en contact direct avec des personnels de santé infectés par ce virus.

L'ONU explique qu'il s'agit d'une mesure préventive pour freiner cette épidémie et le communiqué précise que ces 41 personnes resteront sous surveillance pendant 21 jours c'est à dire pendant la durée d'incubation de la maladie.

Les données officielles de l'Organisation Mondiale de la Santé estiment à plus de 4000 le nombre des victimes mortelles en Afrique de l'Ouest. La Guinée, la Sierra Leone et le Liberia sont les pays les plus touchés par l'épidémie.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/36310-41-employes-de-lonu-sont-places-sous-surveillance-medicale-au-liberia$



Radio Habana Cuba